

Actualité > Grand Sud > Aveyron > Rodez

Omar, meilleur apprenti boucher du département

Publié le 05/11/2015 à 07:57

Enseignement et formation - Concours à la chambre des métiers



Médéric Lombard (3e), Omar Djamal (1er) et Christopher Rotard (2e) peuvent être fièrs de leur travail./Photo DDM

Le mardi 3 novembre, à la chambre des métiers, avait lieu le concours du meilleur apprenti boucher départemental. Un concours organisé via le syndicat boucher de l'Aveyron, présidé par Pierre Azemar, mettait en compétition des apprentis de Millau, Pont-de-Salars et Rodez. Adressée à des jeunes CAP 2e année, cette compétition s'est déroulée sur le travail de viande de bœuf, porc et agneau à préparer à l'étalage en magasin dans un temps imparti de trois heures. Antoine Guillaume, enseignant en boucherie a précisé qu'Omar Djamal, gagnant du concours départemental, va maintenant concourir pour le titre régional réunissant tous les vainqueurs départementaux de Midi-Pyrénées qui aura lieu à Rodez, à la chambre des métiers.

Résultats : 1er Omar Djamal (boucherie Ginesty de Sébazac), 2e Christopher Rotard (boucherie Delpont de Millau), 3e Médéric Lombard (boucherie Molinier de Salles Curan).

J.-M. N